

高倉 あさひさん 大分県 日田高校出身

## ファッションとの出会いを機に たくさんの可能性を見出せた 充実のキャンパスライフ

高校時代は、なんとなく芸術系大学への興味がある程度で、具体的にやりたいことは見えていませんでした。造形短期大学部には、多分野を学べる環境に魅力を感じて入学したものの、1年次は夢中になれる科目と出会えず…。学生の本分もすっかり見失っていました。ところが、ファッションの授業で服作りを体験して気づいたんです。「自分の作品を身につけられるってうれしい」。買い物へ出かけても自分好みの洋服に出会える機会がなかったんです。「それなら自分で作ればいい」と。それからの私は、縫製の基礎知識や応用技法などを必死に学びました。パターンをひく作業やミシンの扱いは難しかったけど、先生の丁寧な指導のおかげですぐに慣れました。また学外の友人との交流を機に、洋服のリメイク依頼を頂いたり、コスプレを始めたりと充実した時間を得られ、たくさんの可能性を見出すことができました。

将来の夢は、ブランドを立ち上げること。もっと学んでおけばとの後悔はありますが、ここに居たから得られた出会いがあり、目標をもてたのだと思います。さらに、夢を形にできる術を実践的な授業を通して学べる環境があったことが今の私に繋がっていると感じています。夢の実現は難しいのですが、自分の好きを形にできるように頑張ります。



● 自主制作(香椎祭)「ペーパードレス」



● 卒業研究  
「ピンワーク」



● ファッションイラストレーションA  
「コラージュ作品」